

## Más de 120 eldenses celebraron el Día del Árbol repoblando la pinada del Trinitario

08/02/2016



La Concejalía de Medio Ambiente celebró el pasado domingo el Día del Árbol con una repoblación de la Pinada del Trinitario de Bolón. Según fuentes de este área municipal, unas 120 personas se animaron a participar en esta actividad a pesar de la mañana desapacible con un fuerte viento. En total **se plantaron en la zona 800 plantones de distintas especies facilitados por la**

**Conselleria.** Pese al mal tiempo, se pudo completar la reforestación del pasado mes de diciembre con centros escolares para mejorar el estado de la vegetación de la zona. Pilar Calpena, edil de Medio Ambiente, se ha mostrado satisfecha por la buena acogida que ha tenido esta actividad. Durante la mañana se ofreció a los participantes un almuerzo con bocadillos y refrescos.